
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

北村 貴寿 議員

◇医療福祉について

（１）特農連携（特別支援学校と農業が連携した就労支援）

・ 特別支援学校と農業が連携した就労支援の現在の取組状況についてお尋ねし

たい。

（教育長答弁）

特別支援学校のキャリア教育の一環としまして、農業分野への取組に力を入れてお

りまして、１０年間で６０名を超える卒業生が農業関係の仕事に就いております。

また、農作業の実習に加えまして、企業側が求める販売や発送に必要な事務作業を

習得する教育の充実も図っているところであります。

一昨年、事務作業の能力レベルがわかる県独自に開発した検定を導入いたしました

ので、この制度を活用することで、企業側の採用意欲を高め、更なる就労先の確保に

努めてまいります。


